



Am Donnerstag, 07. November 2019, verstarb

Gemeindereferentin im Ruhestand Maria Küper

Maria Küper wurde am 22. Juli 1921 in Bocholt geboren. Zuletzt lebte sie im Diepenbrockstift, ebenfalls in Bocholt.

Sie absolvierte ihre Ausbildung zur Gemeindereferentin in Freiburg und gehörte damit zu den ersten dort ausgebildeten Gemeindereferentinnen (damals Seelsorgehelferinnen).

Nach ihrem Studium war sie zunächst mehrere Jahre in der Pfarrei St. Peter in Bottrop tätig. Um ihre schwer erkrankte Mutter zu pflegen, unterbrach sie für zwei Jahre ihre Berufstätigkeit. Nach dem Tod ihrer Mutter übernahm sie als Gemeindereferentin seelsorgliche Aufgaben in der Pfarrei St. Marien in Bochum.

Nach Eintritt in den Ruhestand zog Frau Küper nach Bocholt im Bistum Münster, wo sie auf dem Gebiet der damaligen Kirchengemeinde Hl. Kreuz wohnte, die seit dem Jahr 2008 Teil der Pfarrei Liebfrauen in Bocholt ist.

Über viele Jahre gehörte Frau Küper der Gemeinschaft DIAKONIA an, einer geistlichen Gemeinschaft von Gemeindereferentinnen auf Bundesebene.

In ihrem langjährigen Dienst in Bottrop und Bochum hat sie vielen unterschiedlichen Menschen das Evangelium Jesu verkündet.

Auch im Ruhestand blieb Frau Küper mit ihren ehemaligen Kolleginnen im Bistum Essen im Kontakt und nahm, so lange es ihre Gesundheit erlaubte, an den Treffen und Besinnungstagen der Berufsgruppe teil.

Mit ihren Angehörigen und Freunden trauern wir um sie.

Herzliche danke ich ihr für ihren engagierten Dienst im Bistum Essen.

Ich bitte Sie, mit mir der Heimgegangenen in der Eucharistiefeier und im Gebet zu gedenken.

Essen, 13. November 2019

**+ Franz-Josef Overbeck
Bischof von Essen**

Frau Küper wurde am Mittwoch, 13.11.2019, auf dem Friedhof an der Blücherstraße in 46397 Bocholt beigesetzt.